

Asegura que los Presupuestos avalan "el compromiso del Gobierno de España con la región"

# Ibáñez destaca que Cantabria será la quinta región con mayor inversión estatal por habitante

E. PRESS. Santander

**El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, ha destacado que el proyecto de Ley de Presupuestos Generales del Estado (PGE) para 2006 en Cantabria, que asciende a 402 millones de euros, sitúa a la región como la quinta con mayor inversión estatal por habitante, con un 61,6 por ciento por encima de la media española.**

En rueda de prensa de valoración del proyecto de los Presupuestos Generales del Estado, Agustín Ibáñez aseguró que este aumento presupuestario avala "el compromiso del Gobierno de España con el futuro de Cantabria" a través "de fuertes inversiones en sectores realmente estratégicos para el desarrollo regional".

Para el máximo representante estatal en Cantabria, las principales líneas de inversión se centran en infraestructuras, que con 269,2 millones de euros representa un 11,6 por ciento más que en 2005, y en medio ambiente, sector para el que están consignados 110,4 millones de euros, con un incremento del 13%. Así, Ibáñez destacó la partida de 161.648.000 euros que se destina a financiar las obras de los dos tramos de la Autovía de la Meseta (Molledo-Pesquera y Pesquera-Reinosa), así como 9.938.000 euros para terminar el proyecto de construcción e iniciar la ejecución del tramo Solares-Torrelavega de la Autovía del Cantábrico, lo que posibilitará que "las obras de los dos subtramos Solares-La Encina y La Encina-Torrelavega se inicien a lo largo del año 2006", indicó.

## 6.000 euros para Dos Mares

En infraestructuras, el delegado del Gobierno citó la partida de 500.000 euros para finalizar el proyecto de obra de la Ronda Bahía de Santander y la licitación del primero de sus tres tramos, así como los 2.475.000 euros para el Distribuidor de la Marga. En cuanto a la Autovía Dos Mares, Cantabria recibirá 6.000 de los 30.000 euros previstos para la redacción del Estudio Informativo, destinándose a Castilla y León el resto, 24.000 euros. Sobre este punto, Ibáñez indicó que una vez finalice el estudio, se valorará si esta obra "resulta rentable", ya que la idea es que "sería una autovía de peaje".

ñola. Ibáñez aseguró que Cantabria tendrá el año que viene "los presupuestos más elevados de la historia de esta comunidad autónoma", con un aumento del 9,7 por ciento respecto al Ejercicio de 2005 y de un 61,9% si se compara "con el último presupuesto aprobado por el Gobierno en la anterior legislatura", cuando gobernaba el PP.



Agustín Ibáñez, delegado del Gobierno en Cantabria.

MADARIAGA



Tramo de la Autovía de la Meseta a su paso por Cantabria.

ALERTA

## 82.890 euros para la redacción de los estudios del Tren de Alta Velocidad

E. PRESS. Santander

En cuanto a la Línea de Alta Velocidad que unirá Cantabria con Madrid, el Estado destinará 382.890 euros para la redacción de los estudios informativos, de los que 76.580 corresponden a Cantabria y 306.310 a Castilla y León. Además, está prevista otra partida de 127.000 euros para el Corredor del Cantábrico.

En la inversión medioambiental, Agustín Ibáñez incidió en los 13.310.000 euros destinados para las obras de los colectores del Saneamiento Saja-Besaya y de otros 61.700.000 euros para el Saneamiento de las Marismas de Santoña.

A estas partidas, se unen "un buen número de pequeñas actuaciones de mejora y recuperación medioambiental", que ascienden a 5.833.000 euros, como la remodelación del paseo Marítimo de Santoña, la Senda de Cabo Mayor a la Virgen del mar o la recuperación ambiental de la playa de Cuchía.

## 2 millones para las Salesas

Además, el delegado del Gobierno destacó los 2.200.000 euros que el Estado tiene previsto destinar para las obras de remodelación y mejora del edificio judicial de Las Salesas, además de 60.000 euros para el Instituto de Medicina Legal.

En el apartado educativo, están consignados unos 463.000 para la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP), que se distribuirán en 156.000 euros para informatización y 307.000 euros para la rehabilitación del Campus de Las Llamas, "que cuenta así mismo con una proyección para 2007 de 717.000 euros". Los PGE también destinan 2 millones de euros para la nueva sede del Archivo Histórico provincial de Cantabria.

Fuera del proyecto de Ley de los Presupuestos Generales del Estado, Ibáñez indicó que el Estado destinará 1.500.000 euros para el Proyecto Comillas a través de la vía consignataria de Fundaciones.

Por último, Cantabria también recibirá 9.630.000 euros procedentes del Fondo de Compensación Interterritorial, para financiar las obras de la Autovía del Agua.

Viernes, 23 de septiembre  
1 26 31 34 47  
ESTRELLAS: 4 - 9

**GORDO PRIMITIVA**  
Domingo, 25 de septiembre  
5 10 25 27 41  
Número Clave: 9  
(Reintegro)

Jueves, 22 de septiembre  
13 15 20  
42 47 49  
COMPLEMENTARIO: 29  
REINTEGRO: 0

Sábado, 24 de septiembre  
3 11 21  
30 41 49  
COMPLEMENTARIO: 34  
REINTEGRO: 8

**Lotería Nacional**  
Jueves, 22 de septiembre  
Primer premio: 64.534  
Segundo premio: 09.422  
Reintegros: 4 - 5 - 6

Sábado, 24 de septiembre  
Primer premio: 47.232  
Segundo premio: 04.627  
Reintegros: 0 - 2 - 9

**ONCE**  
Organización Nacional de Ciegos  
CUPÓN PREMIADO DE AYER:  
**18.012** Serie: 047  
Lunes, 26 de septiembre 98.898 Serie: 010  
Martes, 27 de septiembre 43.438 Serie: 016  
Miércoles, 28 de septiembre 21.455 Serie: 052  
Jueves, 22 de septiembre 97.062 Serie: 010  
Viernes, 23 de septiembre 38.490 Serie: 097  
Domingo, 25 de septiembre 66.237 Serie: 039  
COMBO: Reintegro: 9 - Doble: 6-2 Triple: 3-3-7 Combó: 03

**Bono Loto**  
Lunes, 26 de septiembre 4 10 23  
Martes, 27 de septiembre 2 3 13  
Miércoles, 28 de septiembre 8 9 26  
Viernes, 23 de septiembre 30 32 48  
NUMERO COMPLEMENTARIO: 14  
REINTEGRO: 9  
NUMERO COMPLEMENTARIO: 5  
REINTEGRO: 3  
NUMERO COMPLEMENTARIO: 10  
REINTEGRO: 5